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Die SPD – Fraktion in der Bezirksvertretung Brackwede

An die Bezirksbürgermeisterin der
Bezirksvertretung Brackwede

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Brackwede 15.11.2012 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Brackweder Bahnhof

Text der Anfrage:

Sind beim Ankauf und Umbau des Gebäudes  „Brackweder Bahnhof“ Städtebaumittel oder
sonstige Landesfördermittel beantragt und bewilligt worden?

Zusatzfrage:
Wann kann die Stadt Bielefeld über das gesamte Gebäude „Brackweder Bahnhof“ verfügen?

Begründung:
Die Stadt Bielefeld hat vor Jahren das Gebäude „Brackweder Bahnhof“ erworben und dort das
Reisezentrum für den internationalen Busbahnhof eingebaut. Die 1. Etage des markanten und
Stadtbild prägenden Gebäudes wird derzeit nicht genutzt. Der größte Teil des Erdgeschosses
wird weiterhin von der Deutschen Bahn genutzt. Das ganze Areal „Brackweder Bahnhof bedarf
einer Aufwertung. Dies gilt besonders für das Gebäude „Brackweder Bahnhof“ als markanter
Mittelpunkt des Areals und Ankunftsort vieler aus- und inländischer Gäste in Bielefeld. Es ist
außen und innen sanierungsbedürftig und könnte einer besseren und hochwertigeren Nutzung
zugeführt werden, wenn dieses überhaupt aus vertraglichen Gründen in absehbarer Zeit möglich
ist.
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